

FEUILLET FÉVRIER 2026 DE STE-HÉNÉDINE

Intentions du dimanche 8 février 9h00 à la sacristie,

Roger Lacasse
Michel Gagnon / Pauline et Roch Gagnon
Pauline Moore / Famille Dutil
Annette Marcoux Baillargeon / Lise et Jean-Guy Nadeau
Annette Guay / Monique Asselin et Gaétan Guay
Jeannette L'Heureux / Odette et Louis
Nelly Bisson / Normand Bisson

Intentions du jeudi 12 février 14h30 au CHSLD

Victor Bernier
Pauline Moore / Famille Langlois
Michel Gagnon / Marie-Andrée et Léandre Beaudoin
Christiane Jacques / FADOQ de Ste-Hénédine

Intentions du dimanche 22 février 9h à la sacristie

Michel Mondou
Michel Gagnon / M. et Mme Michel Audesse
Pauline Moore / Famille Dutil
Annette Marcoux Baillargeon / Lise et Jean-Guy Nadeau
Nelly Bisson / Normand Bisson

Intentions du mercredi 25 février 9h00 à la résidence,

Armand Bégin
Pauline Moore / Famille Dutil
Annette Marcoux Baillargeon / Lise et Jean-Guy Nadeau
Familles Dumas-Rainville / Ginette et Gérard

Nouvelles de la communauté

Décès

Dame Mariette Dallaire est décédée le 5 janvier dernier à l'âge de 96 ans. Elle était l'épouse de feu Hervil Fortier.
Les condoléances auront lieu vendredi 20 février de 19h à 21 h et samedi le 21 février de 9h à 10h45 au funérarium Nouvelle vie de Ste-Hénédine au 1289 route Ste-Thérèse

Vos offrandes

7 décembre : 112.10\$
21 décembre : 93.10\$
24 décembre : 1 150.27\$
31 décembre : 295.65\$
Lampions : 97\$

Adoration

Tous les vendredis de 13h30 à 14h30 à la sacristie

Changement important pour la catéchèse

À la suite des changements annoncés cet automne, les communautés de Sainte-Hénédine et de Sainte-Marguerite unissent leurs efforts pour permettre aux jeunes qui ont cheminé dans le programme de parcours familiaux de compléter leur parcours en vivant certains sacrements (Eucharistie et Confirmation).

Veuillez prendre note qu'une réflexion est présentement en cours sur le parcours de catéchèse qui sera offert à partir de l'année 2026. Afin de nous permettre de mieux planifier les besoins des 2 communautés chrétiennes, nous vous invitons à remplir le formulaire d'inscription sur le site de la Paroisse de Sainte-Mère-de-Jésus.

Nous vous tiendrons informé dès que possible.

Lucie Rainville, Sainte-Hénédine et Lise Lachance, Sainte-Marguerite

Baptêmes

Les parents désirant faire baptiser leur enfant doivent participer à une rencontre de discernement.

L'abbé Jean-Clovis Mobio est heureux de vous inviter à ces rencontres de discernement et de préparation au baptême. Si cela est possible, les parrains et marraines sont invités à y participer. Vous pouvez la vivre même avant la naissance.

1. Choisir une de ces dates :

Dimanche le 11 janvier à 12h30 à la sacristie de l'église à St-Joseph

Dimanche le 1 février à 13h30 à la sacristie de l'église Ste-Marie

Dimanche le 8 mars à 12h30 à la sacristie de l'église à St-Joseph

Dimanche le 5 avril à 13h30 à la sacristie de l'église de Ste-Marie

2. Confirmer votre présence à communaute.stbernard@psmdj.org en mentionnant bien les noms des personnes présentes ainsi que le nom de votre enfant....

Carême 2026

Ayez confiance ! Jésus nous conduit.

Et vers où nous conduit-il, peut-on se demander ? Il nous même, comme le Bon Berger (Psaume 22) vers la Résurrection, vers la victoire du Christ sur nos petites et grandes morts, blessures et fragilités. Jésus nous conduit et notre foi nous donne l'espérance et la confiance que son amour triomphera dans nos vies.

Le véritable temps fort de l'année c'est Pâques et le Temps pascal. Le Carême n'est que la préparation. Pourtant, nous le savons bien, l'église à souvent mis plus d'emphase sur le Carême que sur le Temps Pascal. C'est comme se préparer à recevoir des invités à la maison et ne pas profiter de leur présence. À quoi aura donc servi les invitations, le ménage et la préparation de l'accueil et des bons petits plats, si ce n'est pas pour en profiter avec les invités ?

L'équipe pastorale souhaite rééquilibrer le tout en visant d'abord Pâques et le Temps Pascal comme objectif. Vivre la résurrection pendant 50 jours entre Pâques et la Pentecôte est bien plus important que « faire ses Pâques » comme on dit parfois.

Nous nous mettrons en route seulement si nous acceptons d'être déplacé intérieurement. Il nous faut laisser Dieu conduire notre vie. Pour cela, la confiance en Lui et en son amour est essentielle. Cherchons son amour et sa présence dans nos vies et laissons-nous conduire par Jésus.